

Siaran Pers:

RUPS Chandra Asri Petrochemical Setujui Stock Split

Pemecahan nilai nominal saham disetujui dengan rasio 1:5

Jakarta, 6 November 2017 – PT Chandra Asri Petrochemical Tbk (“Perseroan” atau “CAP”), perusahaan petrokimia Indonesia terbesar yang terintegrasi, pada hari ini telah menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“Rapat”). Dalam Rapat tersebut, Pemegang Saham telah menyetujui pemecahan nilai nominal (“stock split”) atas saham Perseroan dengan rasio 1:5. Dengan demikian maka nilai nominal saham CAP akan menjadi Rp200,- per saham dari sebelumnya Rp1.000,- per saham.

Latar belakang Perseroan melakukan stock split adalah setelah memperhatikan harga saham Perseroan (“TPIA”) sepanjang tahun 2017 diperdagangkan pada tingkat harga diatas Rp.20.000,- per saham. Tingkat harga tersebut relatif mahal jika dibandingkan saham-saham lainnya atau kelompok saham berkapitalisasi besar. Sehingga investor yang memperdagangkan saham TPIA cenderung hanya terbatas pada pemodal besar. Konsekuensinya, perdagangan saham TPIA memiliki jumlah frekuensi dan volume transaksi yang lebih sedikit.

Presiden Direktur CAP, Erwin Ciputra, mengatakan bahwa melalui stock split Perseroan bermaksud memperbesar basis pemegang saham Perseroan sekaligus meningkatkan likuiditas dengan naiknya jumlah frekuensi dan volume perdagangan saham TPIA. “Stock split dengan rasio 1:5 akan membentuk harga saham TPIA ke tingkat yang lebih terjangkau sehingga menjadi daya tarik tersendiri bagi investor perorangan/institusi untuk memiliki saham TPIA”, tambah Erwin Ciputra.

Perseroan akan menyampaikan jadwal pelaksanaan stock split saham TPIA dalam waktu dekat. Adapun perdagangan saham TPIA dengan nominal baru dijadwalkan dimulai pada akhir bulan November ini.

Pada hari yang bersamaan, Perseroan juga menggelar Paparan Publik Tahunan (“public expose”) yang memaparkan mengenai profil perusahaan, kinerja operasional & keuangan, rencana pertumbuhan Perseroan serta outlook industri petrokimia. Dalam public expose tersebut, manajemen Perseroan diwakili oleh para direktur dan corporate secretary serta pejabat senior manajemen dan dihadiri oleh berbagai profesi (sekuritas, analis, bank, media, dsb).

Sekilas CAP

CAP, anak perusahaan PT Barito Pacific Tbk sebagai pemegang saham mayoritas, merupakan perusahaan petrokimia Indonesia terbesar yang terintegrasi yang memproduksi olefins dan polyolefins. CAP menggabungkan teknologi terkini dan fasilitas penunjang di Cilegon dan Serang, Provinsi Banten. Perseroan merupakan satu-satunya produsen yang mengoperasikan naphtha cracker, dan juga produsen domestik tunggal ethylene, styrene monomer dan butadiene. Selain itu, Perseroan merupakan produsen polypropylene terbesar di Indonesia. CAP menghasilkan bahan baku plastik dan kimia yang digunakan untuk produk kemasan, pipa, otomotif, elektronik, dll. Untuk informasi lebih lanjut, silahkan kunjungi www.chandra-asri.com.

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:

Suryandi

Direktur

PT Chandra Asri Petrochemical Tbk

Telp : (62-21) 530 7950

Fax : (62-21) 530 8930

Email : suryandi@capcx.com | investor-relations@capcx.com

PT Chandra Asri Petrochemical Tbk

Head Office:

Wisma Barito Pacific Tower A, 7th Floor, Jln. Let. Jend. S. Parman Kav. 62-63

Jakarta 11410, Indonesia

T +62(21) 530 7950 F +62(21) 530 8930

Site Office:

Jln. Raya Anyer Km. 123, Ciwandan, Cilegon, Banten 42447, Indonesia

T +62(254) 601 501 F +62(254) 601 838 /843

www.chandra-asri.com